

24Jam

Kanit Binmas Polsek Conggeang Mendorong Peningkatan Siskamling Melalui Silaturahmi Dengan Warga Desa Conggeang Wetan

Conggeang - CONGGEANG.24JAM.CO.ID

Feb 21, 2024 - 14:09



Sumedang 21 Februari 2024 - Dalam rangka meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan dan kerjasama antarwarga, Aipda Rohmat S.Sos Kanit Binmas Polsek Conggeang Polres Sumedang, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga Desa Conggeang Wetan Bertemoat di kantor Desa Conggeang Wetan. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mengajak serta memberdayakan masyarakat dalam meningkatkan keamanan melalui program Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan).

Aipda Rohmat S.Sos berdialog langsung dan berbagi informasi tentang

pentingnya Siskamling. Dalam kesempatan tersebut, beliau mengajak warga untuk aktif dalam mengorganisir kegiatan Siskamling di lingkungan mereka masing-masing sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak kriminalitas.

Kegiatan ini dilaksanakan berdasarkan petunjuk serta arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K, serta Wakapolres, KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM, dan Kapolsek Conggeang, AKP Suratman S.Sos. Mereka menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

Aipda Rohmat menjelaskan bahwa melalui program Siskamling, masyarakat dapat lebih peka terhadap potensi ancaman kejahatan dan mampu memberikan respons cepat serta koordinasi yang efektif dalam mengatasi situasi darurat. Dengan keterlibatan aktif seluruh warga, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di Desa Conggeang Wetan dapat meningkat secara signifikan.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Rohmat juga memberikan edukasi kepada warga tentang cara melakukan Siskamling secara efektif, termasuk pembentukan jadwal patroli, identifikasi titik rawan, dan koordinasi dengan pihak kepolisian setempat. Hal ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Melalui kegiatan silaturahmi ini, diharapkan semakin banyak warga Desa Conggeang Wetan yang terlibat aktif dalam program Siskamling, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga. Aipda Rohmat S.Sos berkomitmen untuk terus mendukung dan memfasilitasi upaya-upaya penguatan keamanan di wilayah tugasnya demi terciptanya ketentraman dan ketertiban bersama.